

ABSTRAK

Ahmad Faiz Mubarak NIM. 1530210030, Peran Jamaah Tabligh Dalam Membentuk Makna Beragama Bagi Masyarakat Kampung Sosial Argopuro, Kudus. Program Strata 1 (S.1) Jurusan Ushuluddin Program Studi Aqidah dan Filsafat Islam IAIN Kudus, 2019.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Bagaimana peran Jamaah Tabligh terhadap perilaku beragama masyarakat Kampung Sosial Argopuro Kudus. 2) Bagaimana metode Jamaah Tabligh dalam merubah perilaku beragama masyarakat Kampung Sosial Argopuro Kudus. Penelitian ini menggunakan metode penelitian *field research* (penelitian lapangan) yang disajikan secara deskriptif kualitatif. Kemudian data yang telah terkumpul akan diadakan penganalisaan dengan pendekatan kualitatif untuk mengetahui bagaimana bagaimana perubahan perilaku beragama masyarakat Kampung Sosial Argopuro Kudus setelah adanya aktivitas Jamaah Tabligh di Kampung tersebut.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa keberadaan Jamaah Tabligh di Kampung Sosial ini menciptakan perubahan yang baik pada diri individu maupun masyarakat yang ada di dalamnya. Perubahan tersebut dapat terlihat dari munculnya gairah untuk melaksanakan dasar-dasar ajaran agama Islam seperti shalat berjamaah di mushollah yang ada di Kampung Sosial, senantiasa melakukan silaturahmi, membaca Al-Qur'an, dan menghidupkan amalan-amalan baik di mushollah al-muhajirin yang berada di Kampung Sosial. pada mulanya masyarakat di Kampung Sosial mengalami tingkat keberagamaan yang sangat minim, dimana masyarakat-masyarakatnya terutama di kalangan usia remaja yang berperilaku bertentangan dengan agama Islam baik dari segi pergaulan maupun nilai keagamaan lainnya. Mereka cenderung hidup mengikuti pergaulan-pergaulan bebas.

Berdasarkan hasil penelitian ini diharapkan akan menjadi bahan informasi dan masukan bagi mahasiswa, peneliti, dan semua pihak, terutama dapat memeberikan motivasi kepada rekan-rekan mahasiswa agar senantiasa meningkatkan kualitas penelitian pada masa yang akan datang.

Kata Kunci: Makna Beragama, Kampung Sosial Argopuro Kudus, Jamaah Tabligh.